

Les piquants argentés d'Hortense Hérisson chatoyaient à la lumière du matin. Elle jeta un œil à l'érable qu'elle voyait de sa fenêtre : son feuillage doré luisait au soleil levant.

Elle aimait les érables – pour leur couleur, leurs feuilles, et surtout leur sirop!

C'était aujourd'hui vendredi, et le vendredi est le jour des gaufres dans la famille Hérisson! Hortense descendit rapidement rejoindre sa mère qui était en train de réchauffer du sirop dans son pot en fer-blanc de couleur bleu canard. Une bonne odeur appétissante flottait dans la cuisine, comme dans une boulangerie en pleine effervescence.



Hortense et son frère Henri mirent la table et s'installèrent à leur place. Maman posa une grande pile de gaufres sur la table. Papa apporta le sirop tout chaud qu'il posa à côté. Puis ils remercièrent Dieu tous ensemble pour ce repas et cette nouvelle journée.

